



# 六郷高校

## コミュニティ 通信

NO. 110

令和7年  
12月24日

「笹竹の精神」が支える地域と福祉の未来！

### テーブルマナー講習

11月4日（火）3年生がグランドパレス川端にて「テーブルマナー講習」に参加しました。ナイフとフォークの置き方の意味や、食事が終わったことの合図の仕方、飲み物の注ぎ方などを、コース料理を食べながら学びました。

間もなく社会へ出て行く3年生。この日学んだことを忘れずに、大人の振るまいができるようにしましょう。



### なべっこレクリエーション

11月4日（火）3年生がテーブルマナー講習に出かけている間、1年生は「なべっこレクリエーション」を行いました。熊対策の関係で、調理は調理室で行い食事は中庭で行いました。メニューはきりたんぽ鍋。きりたんぽは生徒の手作りでした。ご飯を練るところから串に付けるまですべて生徒の手作業で行いました。できあがったきりたんぽは大小様々。生徒それぞれの個性が表っていました。

なべっこその後は解答権を得られるカードを探し出し、クイズに解答するレクリエーションがありました。学年の先生方からの商品もあり盛り上りました。



## 進路ガイダンス

12月9日（火）2年生を対象に進路ガイダンスを行いました。県内外の大学や短期大学、専門学校や地元企業や自衛隊などたくさんの学校、事業所の方々が来校し、2年生に対し説明を行いました。

2年生も進路について深く考えなければいけない時期となりました。すでに進路希望が固まっている者がいる一方で、まだ何も考えられていないという生徒もいます。しかし、今回のガイダンスに参加し、「〇〇に興味を持った・〇〇で働きたい」などと事業所名や職種について具体的に話す生徒が増えました。

来年の今頃には、自分の進路が決定し気持ちよく卒業、その後の生活の準備ができるよう一人一人頑張ってください。



## MISATOで～WORKING～住まいの事業

12月16日（火）2年生が美郷町商工会の主催の「MISATOで～WORKING～住まいの事業」に参加しました。地元企業の代表取締役を務める2名がコーディネーター、地元企業で働く5社、6名の皆さんのがパネリストとして、パネルディスカッションと座談会を行いました。

「働いてよかったこと」「働いて辛かったこと、大変だったこと」「学生と社会人の違いは」などたくさんのテーマについて、和やかな雰囲気の中でお話をいただきました。中でも「高校2年生のとき進路をどう考えていたか」という質問では、6名の皆さんの考えの変遷や、事業所を決めた決め手などについてお話しされ、現在進路選択について悩んでいる2年生にとっては非常に貴重なお話になりました。

またコーディネーターの2名からは、「好きなこと・苦手なこと・どんなときに自分は嬉しいか」や「自分に何ができるか」をベースに職業選択をするとよいとのアドバイスをいただきました。まだ進路を決めかねている生徒にとって良きアドバイスになりました。

今回のお話を活かし、よい進路選択ができるようにそれぞれが考えを巡らさせてくれればと思います。

